

## POLITIQUE

### PDG : L'ESTUAIRE POUR FINIR

Après avoir bouclé dimanche par Omboué – où il a plaidé en faveur d'un nouveau départ sur des bases saines – sa tournée dans l'Ogooué-Maritime, le secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, est attendu ce mardi dans l'Estuaire pour l'ultime étape de ce périple à travers le Gabon.

Photo : Chris Oyame



Page 2  
n° 13087 - Mardi 6 Août 2019

## FAIT DIVERS

### MEURTRIER DE SON AMI

Une dispute autour d'une bouteille de bière qui dégénère en drame à Minvoul. Pour avoir refusé qu'il vide la sienne, Vladimir Mve Obame, la trentaine, a été tué en pleine nuit le week-end écoulé d'un coup de tesson à hauteur de la gorge par son compagnon de bistrot, Gabriel Azele Emame, 19 ans.

Page 13  
43e année - 24 Pages - 400 FCFA

**ENCORE DU NOUVEAU**  
"Bien que pour tous!"

Désormais pour vos **petites annonces** envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans votre journal par **Whatsapp** au **07 91 87 07** ou par mail à l'adresse : **pa-ibv@sonapresse.com**

Les règlements peuvent être effectués par **Airtel Money** aux heures habituelles d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## ECONOMIE

### NTOUM : AUTOUR DE LA STATION-SERVICE



Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a inauguré, hier à Ntoum, la nouvelle station-service de la compagnie Ola Energy (ex-Oil Libya). Un investissement d'un milliard de francs, qui comprend aussi une banque, des guichets de retrait d'argent, une pharmacie, une maison d'assurances, un supermarché et un KFC.

Page 5

## SOCIÉTÉ

### ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : LE PRIVÉ AU SCANNER



Suivant des critères d'ordre administratif, structurel et pédagogique, une quarantaine d'universités et grandes écoles privées passent en auscultation à partir de ce mardi auprès d'une commission d'évaluation dont le ministre Jean de Dieu Moukagni Iwangou a lancé les travaux hier.

Page 9

## SOCIÉTÉ

### MÉDECINE TRADITIONNELLE : LA PART DU VRAI ET DU FAUX



Une opération visant à identifier et à évaluer les acteurs de la médecine traditionnelle est en cours. Elle doit aboutir à séparer le bon grain de l'ivraie, à reconnaître un vrai praticien d'un charlatan. Et déboucher sur la mise en place d'un bureau définitif du comité des praticiens du secteur.

Page 8

## POLITIQUE

Campagne des législatives partielles : de Cocobeach à Mouila

Page 3

## JUSTICE

Amiang Washington : nouveau rendez-vous le 22 août

Page 13

## SPORTS

Biteghe Mendame transféré en Arabie Saoudite

Page 15

Football/Au terme de la signature de son contrat, hier

# NEVEU : AU TRAVAIL !



Cela aura été long à venir, la journée d'hier en apportant une illustration supplémentaire. Le Français Patrice Neveu, 65 ans, est devenu officiellement hier après-midi sélectionneur des Panthères du Gabon pour les quatre prochaines années. Une sélection qu'il va, selon l'engagement qu'il a pris, devoir rendre performante, au plan du jeu, de l'état d'esprit et des résultats. Avec pour premier grand objectif une qualification à la Can-2021, au Cameroun.

Page 14

## Pour moi quoi...

Quand, moi Makaya, je vois le drame que vit ce journaliste d'Africa N°1 qui a fait connaître l'Afrique au monde, je me dis, qu'est-ce que ce monde est méchant et hypocrite?

En paraphrasant de Gaulle on peut aussi dire que le journaliste à beau être adulé, sollicité de toutes parts, le jour où il perd son outil de travail, il n'a plus d'amis. Le cas de François Duc Moukwangi en est la parfaite illustration. Lui qui, avec sa voix, avec celle d'Africa N°1, a promu des tas d'hommes politiques, d'opérateurs économiques et autres désireux de soigner leur image et vendre leurs produits. Les mecs ne jureraient alors que par son nom. Les restaurants, les voyages, le «Coca», le poulet rôti, tout lui tombait du ciel.

Seulement voilà, depuis, la voix d'Africa N°1 s'est tue. Avec elle celle de ceux qui l'animaient dont celle de François Duc. Ce monde est si cruel que quand tu n'es plus utile à ce monde-là, plus personne ne s'intéresse à toi. C'est ainsi que tous les appels à l'aide de notre journaliste tombent sur la boîte vocale. Ils ont «enterré» le pâtre depuis kala-kala. Eh oui, c'est ça le pays. Depuis qu'il a perdu ses voix - celle d'Africa N°1 et la sienne -, il aurait dû savoir qu'il n'arriverait plus rien à attendre de ses «admirateurs». C'est malheureusement la vie de ceux qui font et défont les autres... En tout cas, ce n'est guère étonnant sous nos ciels. Aux jeunes qui débarquent dans le métier de comprendre que le journalisme mène à tout. À la gloire comme à la misère quoi...

...Makaya